

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Pengembangan Media Pembelajaran Matematika Menggunakan Aplikasi *Lectora Inspire* Untuk Meningkatkan Minat Belajar Siswa Di SMP Gema Buwana”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang dibutuhkan dalam mencapai gelar Sarjan Pendidikan di Program Studi Pendidikan Matematika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA) Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Penyusunan skripsi ini telah melalui jalan yang panjang dan membutuhkan waktu yang cukup lama sesuai dengan prosedur standar yang berlaku di FMIPA Unimed. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini tidak dapat diselesaikan dengan baik tanpa bimbingan, bantuan, dan dukungan dari berbagai pihak. Melalui kesempatan ini, penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi. Terimakasih penulis ucapkan kepada Ibu Tiur Malasari, S.Pd., M.Si. selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah bersedia meluangkan waktu untuk memberi ilmu serta memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal hingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd. selaku dosen pembimbing akademik. Terimakasih penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Mukhtar, M.Pd., Ibu Erlinawaty Simanjuntak, S.Pd., M.Si dan Bapak Michael Christian Simanullang, M.Pd selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan banyak saran perbaikan, ilmu dan masukan-masukkan kepada penulis guna penyempurnaan skripsi ini. Tak lupa penulis juga mengucapkan kepada Bapak Prof. Drs. Zul Amry, M.Si., dan Bapak Dr. Waminton Rajagukguk, M.Pd. yang telah bersedia menjadi validator. Penulis juga mengucapkan banyak terimakasih kepada Bapak/Ibu Dosen dan Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Ucapan banyak terimakasih juga disampaikan kepada kepala sekolah, wakil kepala sekolah, staf bidang kurikulum, guru matematika yaitu Ibu Nadia Afi Shafira Nasution,

M.Pd. dan Siswa/I Kelas IX SMP Gemu Buwana yang telah menerima dan membantu penulis dalam melaksanakan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih sebesar-besarnya kepada kedua orang tua saya, Ayah tercinta Hela Aro Lase dan Ibu tersayang Yetti Yusu Nduru yang selalu menjadi topsupport system penulis, selalu memberi motivasi dan merangkul penulis dalam kesulitan serta doa yang senantiasa selalu diberikan kepada penulis. Ucapan terimakasih juga kepada kakak penulis Senangi Masa Lase dan Bibik penulis Pindak Lisani Nduru dan adik-adik penulis Sinidar Lase, Sindiana Lase, Prinka Aulian Lase, Heyu Grace Amaris Lase serta sepupu penulis (Rita, Elvin, Robin, Enjel, Ogi, Fadil, Angga) yang selalu mendukung dan mendoakan penulis.

Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Strong Woman Lalali (Evlina Minarista Limbong dan Lasma Ivana Maria Hutasoit) yang telah menemani penulis selama masa perkuliahan, terima kasih telah hadir untuk saling mendukung dan selalu memberi semangat dan berjuang bersama. Tak lupa juga penulis mengucapkan kepada teman-teman sekelas penulis Pendidikan Matematika B 2018. Penulis mengucapkan terima kasih juga kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang telah tulus membantu dan memberikan semangat. Dan tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada diri sendiri karena telah bertahan dan berjuang hingga mencapai tahap akhir.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dan kesalahan dalam penyusunan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Namun penulis telah berupaya semaksimal dalam menyelesaikan skripsi ini. Maka dari itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca demi penyempurnaan skripsi ini.

Medan, November 2022

Penulis,



Yaminati Lase